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　10 月 30 日、晴天のもと体育祭を行いました。背負
いかごにボールを入れる「ボール入れ」を含む三種混合
リレーや、宅配便レースなど、生徒会が創意工夫した８
種目で白熱した戦いが繰り広げられました。午前中に
は、たむら支援学校の皆さんとフライングディスクなど
を行い交流しました。

vol.160

第 40 回

♦体育祭

田村市ＣＭドラマ制作に挑戦！

ーー  なぜ、「ふくしま映画塾」に参加しようと思ったのですか？
菅野さん・宗像さん　普段見ているドラマやＣＭの裏側にある苦労や工夫を知りたかっ
たからです。
ーー  動画制作ではどんな役職を務めましたか？
菅野さん　私は主に役者を務めました。ただセリフを言うだけではなく、シーンに
合わせて目線や動作、そして感情、全てをリンクさせることが大変でした。大学生
の方からアドバイスをもらって演技を工夫しました。
宗像さん　私は監督とカメラマンと役者を務めました。特に監督が楽しかったです。撮影の指揮を
執ることは大変でしたが、講師の方からアドバイスをもらいながら撮影を進めました。また、自分
からシーンの追加やカメラアングルを提案して、撮影に取り入れることもありました。
ーー  撮影中の雰囲気はどうでしたか？

菅野さん　一緒に活動した人のほとんどが初対面ということもあり、最初はお互いに遠
慮していましたが、少しずつ意見を出し合えるようになりました。そして、最終的には
参加者全員がみんなで作り上げるという意識を強くしていきました。
ーー  動画制作の“裏側”を知りたかったとのことですが、実際に体験してどうでしたか？
宗像さん　10 分程度の動画制作に２日間撮影をしました。こんなに長い時間をかけて
撮影していると思っていなかったので驚きました。また、撮影中は全員で意見を出し
ながら、作り上げていきました。私たちが普段見ているＣＭも工夫を重ねて作られて
いるのだなと思いました。
ーー  この経験を今後、どのように生かしていきたいですか？
菅野さん　参加前は人見知りで消極的でしたが、活動を通して積極的に意見を出した
り、周囲を見て行動したりすることができるようになりました。私は生徒会役員であ
るため、今回得たことを生徒会活動でも生かしていきたいです。
宗像さん　今回の活動から意見を出し合いながら、周囲の意見もしっかり取り入れる
ことの大切さを学びました。そのバランスを大事にして行動していきたいです。

　キャリア教育の一環として毎年開催され、東日本大震災の被災地にエールを送
る「ふくしま映画塾」が文化の舘ときわで９月 20 日から 22 日に開講されました。
今年度は地域の魅力をアピールする CM ドラマの制作が行われ、県内の高校生や
大学生、本県出身の大学生ら 18 人が塾生として参加しました。今回は、本校か
ら参加した 5 人の生徒のうち、1 年生の菅野里美さん（岩代中出身）と宗像晃生
さん（船引南中出身）の 2 人に話を聞きました。また、完成した作品は、「福島こど
ものみらい映画祭」で特別上映されます。

「ふくしま映画塾 2020」　菅野里美さん、宗像晃生さん
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Tim Case
ティム・ケイスさん

（アメリカ合衆国
ニューメキシコ州出身）

田村市に来て 3 年目
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田村市常葉町久保字川久保 142
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Advertisement広告欄

水廻りの工事・修理・リフォーム承ります
●水道修理、排水詰り、流し台、洗面ユニット、水洗便器交換、ユニットバス、
　浴槽入替工事、石油ガス給湯器修理交換、シャワー水栓交換、ポンプの修理交換、
　浄化槽工事、プロパンガス・灯油販売、上記以外の工事も承ります

      《水道工事指定店》　《下水道工事指定店》

㈱マルショウ田母神
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支社　郡山市富久山町福原字釜沼 7-1
　　　TEL024-944-2371  FAX024-944-0708

フリーダイヤル
0120-194-090

有料広告募集中
問い合わせ…総務部 経営戦略室（(0247-81-2117）へ


